

Cuba à la finale du 3è niveau de la Ligue du Monde de volleyball



Cuba, la Turquie, la Chine et la Slovaquie vont participer à la finale du 3è niveau de la Ligue du Monde de Volleyball, qui aura lieu en Turquie du 27 au 29 juin prochain.

Les Cubains ont gagné au sein du groupe F, avec 15 points résultant de 5 victoires et 1 défaite. Les Turcs viennent derrière avec 13 points, 4 victoires et 2 défaites. Le Mexique a occupé la troisième place avec 5 points, 2 victoires et 3 défaites. Dans la poule G, la Chine avec 5 victoires et 1 défaite accumule 14 points. La Slovaquie a obtenu 3 victoires et autant de défaites et accumule 11 points.

Les Cubains ont perdu l'invincible ce dimanche contre la Turquie 3 sets à 1 à la clôture de la phase éliminatoire disputée à Tunis. Rodolfo Sánchez, le DT a sorti les joueurs suppléants car il avait assuré la tête du groupe.

C'était logique de faire de la place aux suppléants, car dans les matchs effectués à la Havane dans le cadre de la Norceca, puis durant les 5 premiers de la Ligue, Cuba a eu recours à ses 6 joueurs réguliers. L'équipe cubaine a commis trop d'erreurs : 30.

Les groupes se trouvant entre le A et le E poursuivent, jusqu'au 6 juillet, la phase éliminatoire.



Radio Habana Cuba